



元気いっぱい月輪っ子



最高の思い出 修学旅行



思い出深く心に残る2日間でした。

6年生31名は、9月17日(木)・18日(金)の2日間、会津若松方面への修学旅行へ行ってきました。年度当初は新型コロナウイルス感染症拡大防止のための臨時休業等もあり、修学旅行実施も危ぶまれましたが、できる限りの感染防止対策を施した上で予定どおり実施できたことを大変うれしく思っております。フィールドワーク等で若干の行動制限もありましたが、31名の子どもたちは、この2日間の経験で、信頼・友情・協力の絆をさらに深めることができました。また、小学校生活の大切な思い出作りの場ともなりました。いろいろと心配な点、不安な点もあったと思いますが、当日まで子どもたちの健康管理に努めていただき、気持ちよく子どもたちを送り出してくださった保護者の皆様に感謝です。本当にありがとうございました。

※月輪小学校のホームページのブログでは、学校だよりをカラーで鮮明にごらんになることができます。日々の様子も登校日は毎日更新しておりますので、ぜひご覧ください。

※**月輪小学校のホームページのブログ**では、学校だよりをカラーで鮮明にごらんになることができます。日々の様子も登校日は毎日更新しておりますので、ぜひご覧ください。